

2009 年度父母会活動

2009 年度の活動内容は以下の通りです。

月 日	内 容
5 月 15 日(金)	役員会(2008 年度事業報告等)
6 月 5 日(金)	役員会(決算、予算、役員改選等)
6 月 20 日(土)	総会(決算、予算、役員改選)
6 月 27 日(土)	大学 45 周年記念事業(コンサート、シンポジウム)
6 月 28 日(日)	大学 45 周年記念事業(硬式野球・記念交流試合)
7 月 23 日(木)	役員会(父母親睦企画、大学祭バザー等)
10 月 31 日(土)	大学祭への出展(バザー等)
11 月 1 日(日)	大学祭への出展(バザー等)
11 月 14 日(土)	日帰りバスツアー(郡上八幡・高山)
3 月 26 日(金)～3 月 28 日(日)	南開大学訪問と北京旅行

2009 年度の父母会総会の様子

6 月 20 日(土)に父母会総会を開催し、ご父母 137 名が参加されました。総会に続き、講演会や各種相談コーナーを企画しました。各種相談コーナーでは成績相談、就職相談コーナーが人気で、なかでも最近の就職状況を意識してか、就職相談には多くの保護者が集まりました。

2009 年度の大学祭バザーの様子

10 月 31 日～11 月 1 日にかけて大学祭が開催されましたが、父母会は昨年引き続いて大学祭にバザーを出店しました。商品は保護者の方からご提供いただいた生活雑貨や子供用グッズ、それに瀬戸にキャンパスを持つ大学ならではの陶磁器などバラエティに富んだ品々をそろえました。1 日の午後からは、あいにく雨が降りましたが、全体としては大変盛況で、大学祭の賑わいに少しはお役にたてたのではないかと思います。



2009 年度の日帰りバス旅行の様子

保護者の親睦企画として、11月14日(土)にバス旅行(郡上八幡・飛騨高山)を実施しました。昨年の京都に続き2度目ですが、参加者が昨年の倍となり人気の企画となりつつあります。雨があがった後の高山の古い町並みは美しく、楽しんでいただけたのではないかと思います。大学側から学長、外国語学部長、入学センター長の参加もあり、旅行での会話が大学生生活の改善のきっかけになることを期待しています。



南開大学訪問と北京旅行の様子

3月26日(金)～3月28日(日)にかけて、南開大学訪問と北京旅行(中国)を実施しました。

これは保護者向けの親睦企画として初めての海外企画でしたが、11名の参加を得て、とても有意義な、そして楽しい3日間でした。外国語学部教授の近藤泉先生が同行してくださり、先生の人柄も手伝って、保護者の方々は満足していただけたのではないのでしょうか。

また、初日の南開大学(留学協定校)訪問では、石鋒先生(同大学漢語言文化学院院長)が出迎えてくださり、キャンパス見学とともに、大変、充実した時間となりました。保護者の中には、ご息子が以前、南開大学に留学されており、その生活環境を確かめるように見学される方もいらっしゃり、父母会役員会が意図した目的も果たせたのではないかと感じています。

2日目以降は北京市内を観光し、発展する中国を満喫しました。



左から加藤会長、石鋒先生、近藤先生(於南開大学)



天安門広場での様子



万里の長城での様子